

El CB Tizziri Tinajo organiza el Torneo de Los Dolores 2025 y homenajeará a Pablo Brieba

El torneo se celebra los días 6 y 7 de septiembre con la presencia del Gran Canaria U22 y el CB Los Toscones

El Club de Baloncesto Tizziri Tinajo presenta el Torneo de Los Dolores, previsto para los días 5 y 6 de septiembre en el Pabellón Municipal de Tinajo, que servirá como homenaje póstumo a Pablo Brieba, jugador y entrenador de la entidad recientemente fallecido.

Pablo, muy querido en el seno del club, formaba parte del grupo de trabajo encargado de la organización de esta edición, lo que ha dotado al evento de un significado especial. Su repentina pérdida causó gran conmoción en la familia tinajera, que llegó a valorar la suspensión del torneo. Finalmente, la directiva decidió mantener la cita y transformarla en un tributo a su memoria.

El torneo cuenta con la colaboración institucional del Cabildo de Lanzarote, a través de su Servicio Insular de Deportes, el Ayuntamiento de Tinajo y su Concejalía de Deportes, la Federación Canaria de Baloncesto y la empresa Sia. El Torneo de Los Dolores 2025 está respaldado por el patrocinio oficial de Club La Santa y Jadilanz Aire comprimido.

La competición se disputará en formato triangular con la participación del conjunto anfitrión, que milita en la Liga Interinsular de Lanzarote y Fuerteventura; el CB Gran Canaria, representante en la Liga U22 nacional; y el CB Los Toscones de Corralejo, perteneciente a la Liga Tercera FEB nacional.

El calendario deportivo contempla tres encuentros: El viernes 5 de septiembre, a las 20:00 horas, el Tizziri Tinajo se enfrentará al CB Los Toscones, el sábado 6, a las 11:00 horas, los anfitriones medirán fuerzas con el U22 del CB Gran Canaria. Y a las 17:00 horas, grancanarios y majoreros cerrarán la competición. Tras este último partido se procederá a la entrega de trofeos, precedida por un acto en memoria de Pablo Brieba, en el que se espera contar con la presencia de sus familiares y allegados.

Con este gesto, el Tizziri Tinajo espera que el torneo se convierta en una de sus citas más emblemáticas a lo largo del tiempo y, además, sirva para rendir un sentido homenaje a la figura de Pablo Brieba, referente del club y del baloncesto insular. El torneo se proyecta así no solo como una competición deportiva, sino como un espacio de recuerdo y reconocimiento a una persona fundamental en la historia reciente de la entidad.